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Ata nº 002/2018 da Primeira Reunião Ordinária dia 27/ 03 /2018 - COMUS 

Data: 27/03/2018 Horário:   18:00 HORAS 

Local: 
Avenida Nossa Senhora do Bom Sucesso, 1400, Alto do Cardoso, 
Pindamonhangaba/SP 
 

Conselheiros 
Presentes: 

1ª Chamada:18:00 hrs - Rogério Ramos, presidente do COMUS, 
Salvador Batista dos Santos, Lauro de Oliveira Nascimento, André de 
Farias Florêncio, Luis Rosas Júnior, Leila Mara da Silva, Pedro Flávio 
Papi de Lima, Marcelo Augusto Rodrigues Costa, André Luiz Correa 
Veronez, Meilai Jesus Shen, Rogéria de Fátima do Nasc. Braga, Valéria 
dos Santos, Mariana do Prado Freire, José Carlos dos Santos Pinto 
2ª Chamada:18:30 hrs - Cinthia Marcondes M. Muniz, Miguel Jacob, 
Eurico Aguiar e Silva, Luciano Rodrigues Nascimento representando Sr. 
Camillo Alonso Filho, Maria José Azevedo dos Santos 

Faltas 
Justificadas Eliane Teodoro Gessario Moreira, Dorival Marques, Sonia Maria Morais. 

Visitantes 
 

Adriane do Carmo Araújo - usuário, Lilian - usuário, Jálissen Duarte - 
funcionário, Simone Scapucin - usuário, Pedro Ribeiro - funcionário, 
Lucas - Câmara de vereadores, José Roberto – usuário. 

Pauta: 

1ª Pauta: Leitura da Ata da Primeira Reunião Extraordinária do dia 15 
de março de 2018 
2º Pauta: Apresentação do Relatório Anual de Gestão - RAG 

Aos vinte e sete dias do mês de março de dois mil e dezoito, no Auditório da Prefeitura 
Municipal de Pindamonhangaba, sito à Avenida Nossa Senhora do Bom Sucesso, 
número mil e quatrocentos, Alto do Cardoso, Pindamonhangaba/SP, realizou-se a 
primeira reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde, os conselheiros e 
visitantes presentes assinaram a lista de presença e assim deu início a reunião. A 
primeira secretária do Conselho Meilai Jesus Shen fez a primeira chamada ás dezoito 
horas, e após a oficialização do quórum, passou a palavra ao Presidente do COMUS 
que cumprimentou a todos e deu início a reunião com treze Conselheiros Titulares, 
destacou sobre se ter respeito na reunião, saber escutar a fala e se pronunciar no 
momento certo, e definiu que o Conselheiro que for se manifestar pedindo palavra de 
ordem, que deixe seu respectivo nome com a secretária, e a mesma vai entregar o 
microfone conforme a ordem descrita. Dando continuidade apresentou as pautas da 
reunião: Primeira pauta: Leitura da Ata da Primeira Reunião Extraordinária do dia 
quinze de março de dois mil e dezoito; Segunda pauta: Apresentação Anual da Gestão 
- RAG. Na sequência a Secretária Meilai Jesus Shen fez a leitura da Ata, e foi pedido 
para fazer algumas retificações, o Conselheiro Luis Rosas pede para destacar que no 
relatório - RDQA anterior foi apresentada uma planilha detalhada e solicita que a partir 
das próximas apresentações, sejam anexadas essas planilhas detalhadas para melhor 
entendimento dos Conselheiros. O Conselheiro Marcelo Augusto relata que gostaria 
da relação do número de votos dos Conselheiros, e a Conselheira Cinthia Muniz pede 
para que a Ata seja feita seguindo o ART. 54° do Regimento Interno do COMUS. 
Explana também sobre uma solicitação que ela fez no grupo de WhatsApp do 
COMUS, para que a Ata seja passada no projetor para que as devidas correções 
sejam feitas no mesmo momento. Faz intervenção a Sr.ª Rogéria pontuando as 
dificuldades para a correção da ata in loco e a falta de estrutura para a realização 
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desta solicitação: tais como falta de um digitador, falta de impressora e outros. Quanto 
ao Grupo do COMUS no WhatsApp o Presidente se manifesta relatando que observou 
durante um tempo esse grupo que tem pessoas que querem construir e pessoas que 
querem desconstruir, e que ele não vai admitir isso nessa gestão, e que estaria saindo 
desse grupo e que os demais que assim quisessem poderiam também fazê-lo, 
relatando que qualquer assunto relacionado ao COMUS deverá entrar em contato com 
ele no privado, ligar para o número do Conselho, ou até mesmo ir até a sala do 
Conselho. Na sequência a Conselheira Mariana deu início à apresentação do Relatório 
Anual da Gestão – RAG, explicando que de acordo com o ART. 34 da lei 
complementar 141 de 13/01/2012 o Conselho tem que emitir um parecer favorável ou 
desfavorável para ser aprovado. O Conselheiro Luis Rosas se manifestou dizendo que 
o primeiro passo é formalizar as comissões. Após à apresentação a Conselheira 
Mariana passou a palavra ao Presidente do COMUS que seguiu informando que teria 
que definir o Coordenador e Coordenador Adjunto de cada Comissão, ficando assim 
definido: Comissão de Finanças -  Coordenador: Luis Rosas Junior - Usuário Titula; 
Coordenador Adjunto: André Luiz Correa Veronez - Trabalhador Titular; Comissão 
de Controle Social - Coordenador: Marcelo Augusto Rodrigues Costa - Usuário 
Titular; Coordenador Adjunto: André de Farias Florêncio - Usuário Titular; como não 
houve consenso dos coordenadores da Comissão de Contratos e Convênios foi 
realizado uma votação, entre os membros desta comissão, ficando assim definido : 
Comissão de Contratos – Especial – Coordenador: Marcos Gonçalves e Silva - 
Usuário 1º Suplente; Coordenador Adjunto: Rogéria de Fátima do Nascimento Braga 
- Trabalhador Titular. Dando prosseguimento, inicia-se os informes onde o Presidente 
informa que foi solicitado pelo Departamento de Contratos e Convênios um parecer do 
COMUS quanto a reforma parcial do Pronto Socorro e do Cem e que seria realizado 
uma apresentação do que foi executado até o presente momento. O segundo informe 
foi apresentação do relatório de visita ao Conselho Estadual dia 23 de março de 2018, 
pelas conselheiras Rogéria, Meilai e convidada Sr.ª Roseli representante da Pastoral 
da Saúde na Forania de Pindamonhangaba e ex- conselheira do Conselho Estadual, 
onde foram em busca de alguns esclarecimentos pertinentes a questões não 
pontuadas no Regimento Interno do COMUS. A Conselheira Cinthia Muniz, destaca 
que devido à ausência da resposta oficial do Conselho do Estado a assinatura da Ata 
continua comprometida. O terceiro informe foi realizado pelo conselheiro André 
Florêncio que fez explanação da sua visita ao Pronto Socorro Municipal no dia cinco 
de março de dois mil e dezoito as dezenove horas e cinquenta minutos, entregando o 
relatório desta visita, ressaltando a importância da apresentação de um relatório dos 
trabalhos realizados por cada comissão. Fez relato da tentativa de intimidação que 
sofreu no local, sendo questionado pela chefe de enfermagem do turno quanto a sua 
credencial, solicitando a confecção urgente de um crachá de identificação para os 
conselheiros. Dando prosseguimento aos informes foi passado a palavra a Sr.ª 
Simone e ao Conselheiro Suplente José Donizeti que entregaram o relatório da 
comissão de finanças do 3º quadrimestre do ano de dois mil e dezessete e alguns 
questionamentos a Sr.ª Lucélia Rodrigues diretora do Departamento Administrativo da 
Saúde e Assistência Social, solicitando um parecer da Secretaria de Saúde para 
apresentação na próxima Reunião Ordinária. Retoma a palavra a Sr.ª Rogéria e faz 
sugestão de um plantão com revezamento dos Conselheiros na sala do COMUS. A 
Sr.ª Meilai informa sobre a mobilização do seu bairro em conjunto com o PSF e 
Secretaria de Saúde que será realizado no dia oito de Abril de dois mil e dezoito das 
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sete horas e trinta minutos ás doze horas a vacinação contra a febre amarela. 
Complementando a Sr.ª Valéria dos Santos Secretária de Saúde fala da importância 
da mobilização de todos para conscientização da vacinação da febre amarela como 
forma de prevenção e ações realizadas para o sucesso dessa campanha. Nada mais 
havendo para ser tratado às vinte horas e quarenta minutos o Sr. Presidente pede 
para que façamos uma oração de encerramento dos trabalhos sendo a mesma 
conduzida pelo Conselheiro André Florêncio, e eu Meilai Jesus Shen lavro essa ata. 
 

SEGMENTO DADOS PESSOAIS ASSINATURA 
USUÁRIO - Titular Salvador Batista dos Santos  
1º Suplente José Donizeti Azevedo  
2º Suplente William Paulo da Silva  
USUÁRIO - Titular Lauro de Oliveira Nascimento  
1º Suplente Eduardo Kogempa da Costa  
2º Suplente Ana Maria Merenciano de Carvalho  
USUÁRIO - Titular Rogério Ramos  
1º Suplente Marcos Gonçalves e Silva  
2º Suplente Benedito José Miranda da Silva  
USUÁRIO - Titular André de Farias Florêncio  
1° Suplente Maria José Azevedo dos Santos  
2° Suplente Fábio Bardella  
USUÁRIO - Titular Luis Rosas Júnior  
1° Suplente Eliane Teodoro Gessario Moreira  
2° Suplente Dorival Marques  
USUÁRIO - Titular Leila Mara da Silva  
1° Suplente Miguel Jacob  
USUÁRIO - Titular Pedro Flávio Papi de Lima  
1° Suplente Benedito Sérgio Irineu  
USUÁRIO - Titular Marcelo Augusto Rodrigues Costa  
1° Suplente Sonia Maria Morais  
TRAB. Titular Cinthia Marcondes M. Muniz  
1° Suplente Mario Lúcio Grossi Maurício  
2° Suplente Carmem Lúcia Rodrigues Conti  
TRAB. Titular André Luiz Correa Veronez  
1° Suplente Solange Inês Valério  
2° Suplente Hedilene Dias Moreira Correard  
TRAB. Titular Meilai Jesus Shen  
1° Suplente Nely Moreira Diogo  
2° Suplente Yris Cristiane C. Pires  
TRAB. Titular Rogéria de Fátima do N. Braga  
1° Suplente Eliana de Fátima da Cruz Moreira  
PREST. Titular Camillo Alonso Filho  
1° Suplente Luciano Rodrigues Nascimento  
2° Suplente Fábio Lemes  
PREST. Titular Eurico Aguiar e Silva  
1° Suplente Marco Aurélio Motta Alves  
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2° Suplente Roberta de Abreu Faria  
GESTOR - Titular Valéria dos Santos  
1° Suplente José Carlos dos Santos Pinto  
2° Suplente Rafael Lamana  
GESTOR - Titular Mariana Prado Freire  
1° Suplente Luciana dos Santos Cruz  
2° Suplente Lucélia Rodrigues Soares  

 
 
 

 
 
 

 


